

Zeitschrift: Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse
Herausgeber: Le messenger suisse de Paris
Band: 4 (1958)
Heft: 6

Artikel: Les sentiments d'amitié qu'éprouve le peuple suisse pour la France sont toujours profonds [...]
Autor: Holenstein, Th.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-847397>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE PRÉSIDENT
DE LA
CONFÉDÉRATION SUISSE

Les sentiments d'amitié qu'éprouve le peuple suisse pour la France sont toujours profonds: c'est cependant aux heures graves qu'ils se manifestent avec le plus d'intensité. Et cela est naturel. Car la Suisse d'aujourd'hui ne serait pas ce qu'elle est sans le rayonnement de la pensée française. Si les clartés de cette pensée venaient un jour à pâlir, la Suisse en serait du même coup appauvrie.

Les Suisses qui bénéficient de l'hospitalité du peuple et de la terre de France savent qu'ils sont, auprès de ceux qui les entourent, les messagers de l'estime qui lie leur patrie à sa grande voisine occidentale. Je sais que vous êtes conscients de cette mission qui prolonge une tradition quatre fois séculaire.

Au moment où vous célébrez le 667^{ème} anniversaire de la fondation de notre pays et où vos regards se tournent vers lui, je vous adresse le salut patriotique des autorités fédérales et mes vœux personnels de santé et de bonheur.

J. A. Schuler

mai 1958

Président de la Confédération .